

## BS11 は今年開局 10 周年！ 10 周年記念ロゴ決定のお知らせ

日本BS放送株式会社(代表取締役会長兼社長:齋藤 知久、本社:東京都千代田区 以下、BS11)は、2007年12月1日のBS デジタルハイビジョン放送の開始から、今年10周年を迎えます。つきましては、10周年記念企画の一環として、「10周年ロゴ」を作成しましたので、お知らせいたします。

このデザインは、BS11のロゴの「1」を10個円形に並べ、10周年の感謝の花火を表現しました。今後、満10年を迎える12月の開局記念日に向けて、BS11の旗印として使用いたします。

また、様々な10周年記念特番の放送も予定しております。どうぞ、ご期待ください。



**10年目を、みなさんと。  
11年目も、その先も。**

この度、10周年を迎えることができましたのも、多くの関係者・ステークホルダーの皆様のおかげと心より感謝申し上げます。今後も、皆様に満足いただける番組作りを行い、「価値ある時間」を提供し、幸せな社会づくりに微力ながら貢献していきたいと思っております。

まだまだ発展途上の局でございますので、引き続き、皆様方の変わらぬご指導、ご鞭撻のほど、お願い申し上げます。

日本BS放送株式会社 代表取締役 齋藤知久